



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:31

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 15 de Julio de 2005

NOTICIAS DE RADIO

+Adolfo Jarquín manifestó que Otto Reich es el que propulsó la política errada de los Estados Unidos en Nicaragua y es consecuencia del actuar del Presidente Bolaños. Añadió que Reich debería de preocuparse más por los ladrones de su país. **(Análisis y Comentarios/ Radio Corporación)**

+El diputado Bayardo Arce, dijo que es innegable que el Presidente Bolaños no reportó al CSE ni informó al PLC del manejo del dinero y todo lo que hizo tiene características de lavado de dinero. "Nosotros tenemos una posición muy clara, primero respetamos el ámbito de la Comisión que tiene que examinar la base legal que tiene esta desaforación, si la Comisión encuentra que hay mérito legal y propone su deaforación y sobretodo si el Presidente persiste en atropellar las leyes, las instituciones como lo ha estado haciendo, el FSLN va a votar a favor de la desaforación". **(Conversaciones, 15 de Septiembre)**

+El diputado Noel Ramírez reiteró el llamado al Presidente Bolaños a reintegrarse al diálogo nacional. Agregó que una vez que regrese el Mandatario al diálogo y dice que él no está interesado en nombrar a los funcionarios del Instituto de la Propiedad y el Seguro Social, inmediatamente ellos procederán a nombrarlos y si en el seno del diálogo el Presidente somete a la discusión de las tres partes una reforma constitucional, ellos estarían dispuestos a discutir ese tema respetando la Constitución, esto significa que en el caso que hubiera consenso sobre un tema de esa naturaleza se requeriría de dos legislaturas, para cualquier reforma a la Constitución de Nicaragua, **(El Momento, 15 de Septiembre)**

+Roy Flores calificó a Otto Reich como un tipo envenenado, ya que no es posible que en nuestro país mencionara esa clase de calificativos. Al respecto José Castillo, vía telefónica dijo que Reich era un hombre que recibe dinero para hablar y dependiendo de quien le paga así habla. Añadió que es un gringo que manda en Estados Unidos no en Nicaragua. **(El Sorpresivo, 15 de Septiembre)**

NOTICIAS DE TV

+Alejandro Martínez Cuenca aseguró que se presentó a la Fiscalía de la República para que las investigaciones vayan a fondo sobre quienes fueron los autores de la lista negra. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Según el corresponsal Luis Arróliga el alcalde de Chichigalpa, Wilfredo Rostrán, denunciará el lunes al Ministro de Transporte e Infraestructura, Pedro Solórzano ante la CGR, porque los estafó en la construcción de la carretera vieja a esa ciudad. **(Noticiero CDNN/ 100% Noticias)**

+El Presidente del APRE, Miguel López Baldizón, invitó a la población a participar en la Marcha por Nicaragua a realizarse el 17 de julio en Granada. **(100% Noticias)**

+El Cardenal Miguel Obando refirió que si Oliver Garza viene al país como embajador está bien, pero si viene en actitud injerencista no es correcto, porque Nicaragua aunque sea pequeña merece respeto. Añadió que se vió en la OEA un respaldo al Presidente Bolaños, pero lo importante es que los miembros de la OEA en Nicaragua han expresado que van dando pasos positivos y que el diálogo debe terminar de forma positiva para el país. **(100% Noticias)**

+Enrique Quiñónez descalificó las declaraciones de Otto Reich y mencionó que Reich no contó con el apoyo de los Congresistas norteamericanos para ocupar el cargo de de Sub Secretario de Estado. **(Noticias 12, Canal 12)**

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:31

PAG - 2 -

+El Procurador General de la República, Alberto Novoa, expresó que como Procurador se opone a cualquier situación que pase por la libertad de Arnoldo Alemán. Asimismo, dijo que en este momento legalmente lo que quiere esa institución es oponerse y apelar. Explicó que cualquier juez en el nuevo sistema debe decidir por medio de audiencias y la audiencia para decidir esto no se ha dado y procesalmente sería una aberración. **(Noticiero CDNN)**

+El Contralor Colegiado General de la República, Guillermo Argüello Poessy, sentenció a las empresas privadas de telefonía que se abstengan a pagar a TELCOR. Asimismo dijo que a la señora Lugo se le va a terminar la inmunidad y tendrá que entregar cuentas a la CGR de dónde o quién le paga ese dinero. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Alfonso Flores informó que el Prefecto Carlos Sobalvarro, refirió que según la ley es el Sistema Penitenciario el encargado de otorgar el beneficio de convivencia familiar, que ahora podría estar en manos de la jueza y eso indica que si ella otorga ese beneficio, podría estarse tomando atribuciones que de acuerdo con la ley no le pertenecen. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Maria Elsa Suárez dió lectura a un comunicado de la OEA en donde se menciona que el representante especial de la OEA, Dante Caputo, viajó hoy a la sede de la Organización para realizar durante el fin de semana y el lunes próximo, consultas con las máximas autoridades de la OEA y regresa el martes 19 de julio. **(Noticiero CDNN)**